

Innovativ gegen Herzleistungsschwäche – Digitale Betreuung bei Herzinsuffizienz im Kreis Landshut

München/Landshut, 1. März 2023, Krankenhauseinweisungen vermeiden: Das Cardio Centrum im Ärztehaus Landshut-Achdorf bietet in Kooperation mit der SHL Telemedizin Gruppe eine telemedizinische Betreuung von Menschen mit Herzinsuffizienz an. Damit ist es Vorreiter im Landkreis Landshut und dessen Umgebung.

Am 3. und 10. Februar hat das Cardio Centrum im Ärztehaus Landshut-Achdorf jeweils rund 10 Patient*innen mit Herzmuskelschwäche eingeladen, um sie über die Vorteile einer telemedizinischen Betreuung zu informieren. Die Zustimmung für das Programm war groß, ebenso die Freude, künftig weniger Zeit im Wartezimmer zu verbringen. Denn die Patient*innen werden bei dem Programm des Cardio Centrums über Fernbehandlung lückenlos von zu Hause aus betreut. Ziel ist es, Anzeichen einer Dekompensation, das bedeutet einer Wasserüberladung des Körpers, frühzeitig zu erkennen und das Risiko für Krankenhauseinweisungen zu verringern. Damit gehört das Cardio Centrum in Landshut-Achdorf zu den am innovativsten ausgestatteten kardiologischen Praxen in Deutschland.

Erstklassige technische Ausstattung

Für die telemedizinische Betreuung, welche gemeinsam mit der SHL Telemedizin Gruppe erfolgt, erhalten Patient*innen ein Tablet, sowie eine Personenwaage, ein Blutdruckmessgerät und ein EKG-Gerät. Das Tablet fungiert als digitales Tagebuch zum Gesundheitszustand und beinhaltet hilfreiche Tipps zu den Hintergründen und zum Umgang mit der Erkrankung. Zur weiteren Bewertung des Gesundheitszustandes messen die Patient*innen mit den bereitgestellten Geräten täglich ihren Blutdruck, ermitteln ihr Gewicht und leiten ein EKG ab. Die Geräte übertragen die Werte per Bluetooth an das Tablet, welches die Daten an das telemedizinische Zentrum von SHL weiterleitet. Dort werden sie von medizinischem Personal überwacht und ausgewertet. Bei Auffälligkeiten werden die betreuenden Ärzt*innen im Cardio Centrum umgehend informiert. Diese kontaktieren daraufhin die betroffenen Patient*innen für eine Fernabklärung der Werte. Bei Bedarf wird auch ein Termin in der Praxis vereinbart.

Modernste Medizin auf höchstem Niveau

„Wir legen hohen Wert darauf, unseren Patient*innen innovative Lösungen und modernste Medizin anzubieten. Mit SHL haben wir einen Technologiepartner auf dem Gebiet der Telemedizin gefunden, der unseren hohen Ansprüchen gerecht wird und unser Behandlungsspektrum optimal ergänzt“, berichtet Dr. med. Florian Sauer, Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie im Cardio Centrum. Das Angebot der Gemeinschaftspraxis richtet sich vor allem an herzkranke Patient*innen im Landkreis Landshut, aber auch Patient*innen aus dem weiteren Umland sind herzlich willkommen. Die Behandlungskosten werden von den Krankenkassen übernommen.

„Wir freuen uns sehr, das Cardio Centrum in Landshut mit innovativen Lösungen langfristig zu begleiten. Gemeinsam mit den praktizierenden Ärzt*innen – Dr. med. Sauer, PD Dr. med. Langwieser, Dr. med. Kafka, Dr. med. Sebald – und dem Praxisteam wollen wir die kardiologische Behandlung voranbringen. Die Fernbetreuung ermöglicht es Herzkranken, rund um die Uhr in besten medizinischen Händen zu sein und zugleich vollständig am Leben teilzuhaben“, sagt Florian Oberhofer, Senior Manager Marketing & Sales bei der SHL Telemedizin Gruppe. In Zukunft werden weitere Infoveranstaltungen stattfinden, damit möglichst viele Patient*innen von dem Angebot profitieren können.

Sie möchten an dem Programm teilnehmen oder weitere Informationen erhalten? Das Cardio Centrum im Ärztehaus Landshut-Achdorf freut sich über Ihre Kontaktaufnahme! Sie erreichen das Praxisteam unter [+49 \(0\)871 43030-0](tel:+490871430300) oder per E-Mail an praxis@landshut-kardiologie.de.

Über das Cardio Centrum

*Das Cardio Centrum im Ärztehaus Landshut-Achdorf ist eine kardiologische Gemeinschaftspraxis in Landshut. Hochmodern ausgestattet nehmen die vier ansässigen Ärzt*innen neben kardiologischen und angiologischen Untersuchungen auch interventionell-kardiologische Eingriffe vor. Einmalig im süddeutschen Raum bietet es Behandlungen zur Förderung der Selbstheilungskräfte (EECP-Therapien) bei Herzerkrankungen an, bei denen konservative Therapien an ihre Grenzen gelangen. Mit Leidenschaft für Innovation und modernste Medizin erweitert die Praxis ihr Leistungsspektrum ab 2023 um die Telemedizin und ist damit Vorreiter im Landkreis Landshut und Umgebung.*

Über die SHL Telemedizin Gruppe

Die SHL Telemedizin Gruppe erweitert die Gesundheitsversorgung um effiziente und innovative Lösungen und verbessert so die Lebensqualität zahlreicher Menschen. Zu den Gesundheitsservices zählen die Gesundheitsberatung für allgemeine und dringende medizinische Fragen bis hin zur Organisation einer Fernbehandlung. Ein weiteres Tätigkeitsfeld ist das Telemonitoring.

Die SHL Telemedizin GmbH ist ein Tochterunternehmen der börsennotierten SHL Telemedicine Ltd. mit Hauptsitz in Tel Aviv, Israel. Das Unternehmen betreibt in Deutschland telemedizinische Zentren am Sitz in München sowie in Duisburg. Geschäftsführer der SHL Telemedizin GmbH ist Linus Drop. Weitere Informationen: shl-telemedizin.de

Pressekontakt SHL Telemedizin Gruppe

Simeon Atkinson

Achtung! InnoHealth

shl@achtung.de

+49 (0) 211 54 08 53 12